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Das Tanz-Stück: Tarun 

Tarun ist der Name von einem Tanz-Stück. 

Tarun heißt auf Deutsch: zeitlos. 

Zeitlos bedeutet: Was immer aktuell ist. 

In dem Tanz-Stück geht es um Normalität. 

Normalität bedeutet: Was normal ist. 

Das ist immer ein wichtiges Thema. 

Tarun ist das erste Tanz-Stück von einer Sammlung.  

3 Tanz-Stücke gehören zusammen. 

Die Sammlung mit den 3 Tanz-Stücken heißt: 

Kala Trilogie. 

Kala heißt auf Deutsch: Zeit.  

Was ist eigentlich normal? 

Diese Frage ist wichtig in unserem ersten Tanz-Stück. 

Für die Antwort muss man die Menschen verstehen. 

Die Zeit ist wichtig für die Antwort: 

Vor Tausend Jahren haben die Menschen anders gelebt als heute. 

Vor Tausend Jahren waren andere Dinge normal als heute. 

Zu verschiedenen Zeiten sind verschiedene Dinge normal. 

Die Zeit ist wichtig bei der Antwort.  

 

 



 

Wir denken: 

Alle Menschen sind verschieden. 

Das ist normal. 

Es ist normal verschieden zu sein. 

Wer wir sind 

Wir heißen Szene 2wei. 

Man spricht den Namen so: Zehne Zwei.  

Wir sind eine inklusive Tanz-Kompanie. 

Wir machen Tanz-Theater. 

Kompanie ist ein anderes Wort für: Gruppe. 

Wir sind eine Tanz-Gruppe für alle Menschen. 

Inklusiv bedeutet für uns: 

Alle tanzen zusammen! 

Alle können mitmachen! 

So erreichen Sie uns: 

Szene 2wei Inklusive Tanz-Kompanie 

Adresse: zeit.areal  

Industriehof 6 

77933 Lahr/Schwarzwald 

E-Mail: info@szene2wei.de 

Verein bewegend e.V.  

 

 



 

Adresse: Mercè Mayor 

Mintropstraße 63 

45239 Essen 

E-Mail: bewegend@szene2wei.de 
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